



わくわく もうすぐ1年生



5歳児の子ども達が、隣接する田口山小学校の教室で授業体験をさせていただきました。教頭先生が黒板の前に立たれると、背筋がピンと伸びて1年生になったような気持ちを味わった子ども達・・・「小学校の遠足が楽しみです！」「勉強が楽しみです」「遠足の時に迷子になったらどうしたらいいですか？」など、感じたことや心配なことなどを伝える子ども達に対して、優しく温かく声をかけてください、子ども達はとても安心した様子でした。1年生の教室の他、保健室や校長室、図書室も見せていただき、小学校への期待がさらにふくらみました。



「手を挙げるの上手だね・・・」
褒めてもらってうれしそうなお子様でした！

図書室って本がいっぱい
あるんだね！



火災時の避難訓練



煙を吸ってしまわないように口元
を押さえて避難するよ・・・



「これは何ですか？」
消防車に興味津々の子ども達・・・



枚方東消防署 長尾出張所より消防士の方々に来ていただき、消火や通報・避難を行う総合訓練を行いました。今までにも何度も避難訓練をしているので、落ち着いてすばやく避難ができた子ども達でした。あこがれの消防車に乗せてもらったり、じっくりと見せていただいたりして、みんな大喜び！「僕も消防士になります！」と宣言していた子どももいました。消火器やAED、さすまだについてもお話しいただき、防災・防犯意識も高めることができた1日でした。

お別れ会



先生達の出し物は「エルマーの大冒険」の劇でした！

卒園が間近となった5歳児の子ども達のために、PTA 組委員さんがお別れ会を開催してくださいました。5歳児の保護者の方も参加してください、ミニ運動会をしたり、出し物を見たいと親子で楽しいひと時を過ごすことができました。

保護者の方も子ども達に負けないように真剣に頑張ってくださいました！

「これはどの先生の小さい頃の写真でしょうか？」
そんなクイズコーナーも！

3歳児・4歳児も参加して、玉入れなどを楽しみました！



お別れ散歩

全園児で近くの山田池公園へお別れ散歩に出かけました。ちょうど梅林の梅の花が見頃で、薄桃色や白、濃い桃色など、花の色のグラデーションの美しさに、子ども達からも「わあ〜！」「きれいやなあ〜」と声があがっていました。展望広場ではみんなゲームをして遊び、5歳児の子ども達が圧勝!!「さすがすみれ組さんやなあ・・・」と3・4歳児の子ども達もさらにあこがれの気持ちが大きくなったようでした。この3クラスで出かけるのは最後だね・・・今までいっぱい一緒に遊んだね・・・そんな気持ちをかみしめながら楽しんだ1日でした。

